



学校便り

<http://www.katsushika-sh.metro.tokyo.jp>

「2学期を振り返って」

校長 村山 大介

日頃より本校の教育活動に深い御理解と温かい御協力を賜り、心より御礼申し上げます。また、先日はお忙しい中、全校保護者会に御出席いただきありがとうございました。

保護者会での内容と重なりますが、ここで2学期を振り返ります。

2学期は、移動教室、現場実習、校内実習、校外学習、かつとく祭など、子供たちの成長が随所に見られました。友達と助け合う姿、最後までやり遂げる姿、そして新しいことに挑戦する姿に、私たち教職員も大きな励ましをもらいました。行事運営や送迎、健康管理等に御協力いただいた保護者の皆様に、改めて感謝申し上げます。

本号では、子供たちにとって安全・安心な学校を実現するための取組について御紹介します。私たち教職員には学校で生活する子供たちを守るための「安全配慮義務」がございます。次のような取組を進めています。

- ・環境と動線の安全管理：校内危険箇所の点検・改善、個々の特性に応じた支援具・配慮の徹底
- ・訓練と備え：避難訓練、感染症・災害対応計画の検証と実践
- ・個別支援の充実：生徒の個別支援計画に基づく教育活動の提供、関係機関との連携
- ・教職員研修の実施：事故防止、危機対応、虐待防止、ハラスメント防止に関する研修

3学期も引き続き子供たちの「できた」「楽しい」「安心」を積み重ねることのできる学校を目指し、教職員一同努力してまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

なお、12月26日から新年1月7日まで冬季休業となります。1月8日の始業式で元気な子供たちに会えることを楽しみにしております。

どうぞよいお年をお迎えください。

「かつとく祭」【Let it go!】～光浴びながら 歩き出そう～

第3学年主任 林田 修

12月6日（土）は、学生生活最後のかつとく祭。1、2年に引き続きディズニー作品「アナと雪の女王」をテーマに舞台発表を行いました。この2学期は、ほとんどの生徒が現場実習に向けて外に出る機会が多く、全員がそろって、練習を行ったのは本番の一週間前でした。そんな状況でしたが、練習中は友達の代役を自分から変わってくれるなど、とても積極的に取り組んでいました。舞台で演じるだけではなく、大道具や小道具の制作など友達同士で協力して舞台を作りあげていくことができました。

1、2年のときよりも堂々と演技できるようになった姿に感動させられました。この思い出を大切にし、卒業に向けて更に成長して、光浴びながら、歩き出していってほしいと願っています。保護者の皆様におかれましては、大きな御声援、拍手そして衣装準備など御協力ありがとうございました。



学校便りは音声でも確認できます。



学校便りの配布時期と学校サイト掲載日は前後する場合があります。